## الإفصاح عن تداولات الاشخاص المطلعين

Disclosure of insider trading

alnadwa CD ===	311	alnadwa ED agail			
To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date:13/11/2018 Subject: Trading in securities Kindly be informed that (KHALA ALI SAED NAWAISEH) purcha on (Date2018/11/13) shares(1,920,396) from company(AL-MANARA INSURANCE PLC.CO) shares. ownership in this company became (1,920,396) shares, with a percent of ownership (38.4) in the company's capital:	AF sed	بشراء للتامين) الشركة	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ:13/11/2018 الموضوع: تداول بالأوراق المالية أرجو إعلامكم بأن (خلف على سعيد النوايسه يوم االتلاثاء الموافق 13-11-2018 (المنارة (المنارة أصبح رصيد مساهمته في حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة (1,920,396) من رالشركة		
Relation to the company	W	sert X) nen lied	العلاقة مع الشركة		
1. Executive Management			1) إدارة تنفيذية		
2. Board Member			2) عضو مجلس إدارة		
3. Employee			3) موظف في الشركة		
4. Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)	*		4) كبار مساهمين (يملك 5% اكثر من راس المال الشركة)		
5. Brokerage Firm			5) شركة وساطة		
6. Brokerage Firm employee			) موظف في شركة الوساطة		
7. other			7) آخری		
8. Company's Name alnadwa Financial Services & Investments 9. General Manager's Signature			<ul> <li>ع) شركة الندوة للخدمات المالية والاستثمار</li> <li>ك) توقيع المدير العام</li> </ul>		
	CONTRACTOR OF		ده رصة عمل ان		

1

جورصة عمان الدائرة الإدارية والمالية الديروان ١٢ عن الله ٢٠١٨ الرقم المتسلسل، ٢٨٨ ٢٥ رقم الملسف، ٢٨٨ ٢٥ الجهة المختصة الملح بالردرا و

## الإفصاح عن تداولات الاشخاص المطلعين

Disclosure of insider trading

Disclosure of instuer trading							
alnadwa Co =====		alnadwa Co agaill					
To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 13/11/2018 Subject: Trading in securities Kindly be informed that (LUJAIN KHALAF ALI NAWAISEH) purchased on (Date2018/11/13) shares(1,920,396) from company(AL-MANARA INSURANCE PLC.CO) shares. ownership in this company became (1,920,396) shares, with a percentage of ownership (38.4) in the company's capital:		السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ:13/11/2018 الموضوع: تداول بالأوراق المالية الموضوع: تداول بالأوراق المالية أرجو إعلامكم بأن (لجين خلف على النوايسه) قد قامت يوم اللثلاثاء الموافق 13-11-2018 بشراء يوم اللثلاثاء الموافق 13-11-2018 بشراء (1,920,396) سهما من أسهم شركة (المنارة للتامين) حيث أصبح رصيد مساهمتها في الشركة (1,920,396) من رأس مال الشركة الشركة					
Relation to the company	\vv.	sert X) hen plied		العلاقة مع الشركة			
1. Executive Management				1) إدارة تنفيذية			
2. Board Member				2) عضو مجلس إدارة			
3. Employee				3) موظف في الشركة			
4. Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)	*		4) كبار مساهمين (يملك 5% اكثر من راس المال الشركة)				
5. Brokerage Firm				ع) شركة وساطة			
6. Brokerage Firm employee	=			<ul> <li>) موظف في شركة الوساطة</li> </ul>			
7. other				7) آخری			
8. Company's Name alnadwa			لاستثمار	) موظف في شركة الوساطة 7) أخرى 8) شركة الندوة للخدمات المالية والإ			
Financial Services & Investments 9. General Manager's Signature				و) توقيع المدير العام			